



N°5 - Octobre 1991

Ce numéro présente les préoccupations des jeunes:
On était au début des vacances, alors, ils nous ont surtout
parlé de loisirs, de fêtes, de leur désir d'être ensemble.
Ce n'est pas pour ça qu'ils ne pensent pas à leur Avenir.
Le SIVOM est d'accord pour que l'un d'eux participe à ses
réunions et représente les jeunes.

QUE POUVONS-NOUS FAIRE ENCORE POUR EUX ET AVEC EUX?

PAROLES DE JEUNES

Le dimanche 7 juillet nous nous sommes réunis à CHATEAUNEUF MIRAVAIL pour mettre en commun nos idées sur l'avenir de la vallée. Après quelques divertissements nous sommes entrés dans le vif du sujet. Notre souci majeur est de préserver la vallée. Pour cela nous aimerions créer un comité des jeunes de la vallée afin de faire bouger cette vallée qui s'endort. Plusieurs idées telles que la création:

- d'un trou d'eau
- d'un terrain de cross
- d'une fête pour les jeunes ... ont été évoquées.

Pour les randonneurs, on aimerait ouvrir des sentiers dans les montagnes. Afin de mener à terme ces projets, nous invitons les jeunes à se réunir de nouveau à l'automne.

VITE, NOUS ALLONS VIEILLIR !

Profitons-en
Avant d'être grands
Car quand nous serons grands,
Ce ne sera plus marrant.

Plus de jupons,
Plus de ballons,
Plus de bonbons,
Ah! Plus de punitions!

Plus d'élastiques,
Plus de gymnastique,
Plus de physique,
Ah! Plus de mathématiques!

Plus de récré,
Plus de Mozart à la télé,
Plus de J.P.P.
Ah! Plus de français!

Katia Gonnet et Claire Jouveau - CM2



Une dizaine, attentifs,
un brin moqueur dans
le charme agreste d'un
coin du Jabron.
Jeans, Pin's, sandwi-
ches, bonne volonté.
Un peu dur à démarrer
le dialogue et puis c'est
parti ...

**La Vallée, sûr, ils
l'aiment!**

(la suite page 2)

La Vallée, sûr, ils l'aiment !

SES ATTRAITS ?

Simple, sauvage, préservée, magnifique.

Une vraie rivière qui coule, qui déborde, qui s'assèche.

Le Jabron c'est la musique, le charme de la vallée.

Interminable, semée de beaux villages, on connaît presque tout le monde, on est chez nous, y a des figures locales, des personnages typiques qu'on aime.

Si on me demande où j'habite je dis d'abord " dans la Vallée du Jabron ", après je dis où...

SES DEFAULTS ?

Trop longue, on est loin les uns des autres, vide l'hiver, déserte, toute regaillardie l'été.

Tous disséminés, chacun chez soi devant la télé, le soir ça manque d'ambiance, on aimerait des veillées.

Nous on a le car, le lycée puis retour au bercail. En fait c'est notre dortoir, la vallée, sauf l'été.

Les vacances, là on pourrait faire des choses tous ensemble.

" La Vallée faudrait la raccourcir ou la remplir un peu ".

VOUS L'AIMERIEZ MOINS SAUVAGE ?

Ah ! non, quand même, ces maisons fermées, c'est pas possible !

La vie attire la vie.

Il faudrait plus de gens à l'année comme autrefois... mais c'est rêver !

POUR TRAVAILLER VOUS PARTIRIEZ ?

On aimerait bien rester là, mais on n'a pas d'idées pour gagner de l'argent ici.

Les paysans, ils ne sont pas très contents, les artisans c'est mieux. Faut inventer son métier, ses débouchés. Il faudrait tous se mobiliser pour créer des choses, qui retiennent les jeunes.

La ville c'est les paillettes, il faut plus d'argent, on se sent prisonnier.

Ici c'est l'inverse, c'est mal partagé. On ira où on trouvera du travail !

QU'AIMERIEZ VOUS FAIRE POUR LA VALLEE ?

POUR SE RENCONTRER: Une salle accueillante. On y ferait des fêtes, des rencontres.

Un terrain de volley, une piste de cross, un trou d'eau.

Il n'y a rien pour les jeunes !

POUR MIEUX EN PROFITER:

Des manifestations, pas seulement pour les fêtes, mais, l'hiver, des pique-niques, des randonnées, des sorties à la neige. Pas toujours tout l'été !

POUR L'EMBELLIR :

Surtout ne pas l'abîmer, on est tous "écolo" aujourd'hui.

Faire des aménagements naturels, trou d'eau, camping, sentiers de randonnées pour les gens : à pied, à cheval, à vélo et même à moto-cross.

On pourrait participer à ces travaux, faire des chantiers de jeunes. Ne plus abîmer les villages, les abords de la route.

Il y a des gens qui laissent tout traîner... Ça fait moche !

POUR LA FAIRE CONNAITRE :

Il n'y a que les gens qui aiment la vie simple qui viendront ici.

Mais s'il n'y a plus de paysans, ça manquera d'âme.

Les produits de la vallée ça pourrait nous faire connaître.

Mais pour loger les gens, il n'y a rien, beaucoup de maisons sont fermées. Y a pas de location, pas de camping !

ET POUR VOUS ?

Nous, à part le transport scolaire, y a pas grand chose pour nous. On aimerait avoir des loisirs ensemble, l'hiver: ski, réveillon, soirées, ballades.

" Les langues se sont bien déliées. Leur vallée idéale, c'est la même, mais plus vivante, pas mourante ".

AVEZ-VOUS ENVIE DE PARTICIPER A LA VIE DE VOTRE COMMUNE?

Pour les choses qui nous intéressent OUI, mais aussi aux comités des fêtes.

On aimerait faire une fête des jeunes.

Pour le reste on n'a pas encore l'idée.

On s'est tous quittés, on s'est promis de se rencontrer à nouveau car beaucoup n'étaient pas là.

Pensez à ce prochain rendez-vous. Rassemblez vous pour mettre sur pied vos projets. Rien n'est impossible. Chacun vous aidera, nous en sommes sûrs.



Dans le prochain numéro, le projet d'adduction d'eau de la Vallée sera soulevé.
 Le comité de **VIVRE AU JABRON** sollicite vivement vos réactions pour une
 publication ouverte à tous les points de vue .
 Voyez, ci-joint, les informations données par
 Monsieur Paul BERNARD, Conseiller Général du Canton.

L'E.R.E.A de CASTEL-BEVONS



Connaissez-vous l'Etablissement Régional d'Enseignement Adapté qui se dresse à l'entrée de Castel-Bevons ? Cet établissement fait partie de l'Académie d'Aix-Marseille et appartient au Conseil Régional.

Il peut accueillir 120 jeunes (Garçons et Filles) de plus de 12 ans dont 90 en Internat.

Il s'adresse à des jeunes qui ont d'importantes difficultés sur le plan scolaire et leur donne une formation professionnelle de qualité allant jusqu'au C.A.P. complet en menuiserie, peinture, maçonnerie et métallerie.

L'établissement a pour mission:

- d'assurer la formation initiale
- de favoriser l'insertion sociale et professionnelle
- de contribuer à la formation permanente.

Actuellement (rentrée 91-92) l'établissement comprend 65 élèves et seulement des garçons.

Le Directeur, Monsieur BOURLET, souhaite que les relations entre l'E.R.E.A et les habitants de la Vallée s'intensifient: il serait heureux de recevoir ceux-ci à l'E.R.E.A et de leur faire connaître son établissement.

La fleur de la jeunesse

Le bébé naît,
 Il est gai dans son berceau,
 Il a 4 ans,
 C'est déjà plus grand.
 Il a 10 ans,
 Et comme il est grand.
 Il a 13 ans,
 Il lit et écrit.
 Oh! comme il est grand.
 Il fait du sport, comme il est content!
 Il a 17 ans,
 Il est heureux, joyeux.
 A 20 ans,
 Il a sa vie entre ses mains.

Charlotte Rivière-CM1



La fleur naît au soleil

La fleur naît du ventre de la maman.
 Et hop! d'un coup de ciseaux, le grand monsieur avec une blouse bleue a coupé le cordon. La fleur pleure : elle a froid.
 On met la fleur dans un bac d'eau chaude et on la rince. Une dame de la maternité place une mini robe de chambre sur la fleur, et on la glisse dans les bras de sa maman. La maman la regarde, puis s'endort avec la fleur qui s'appellera Sarah.
 Un jour Sarah deviendra une grande élève!

Céline Trouillet-CE2.

NOS JOIES...NOS PEINES

AUX OMERGUES

décès, à l'âge de 89ans de Madame BOREL Née Yvonne LATIL mère de Madame et Monsieur BOUCHET restaurateurs.

A SAINT VINCENT

Au mois d'août: mariage de Mauricette MAS et Jacky CALVI

A PERTUIS

Mariage de Monsieur Guy BRUYERE, chef de la brigade de gendarmerie de SAINT VINCENT avec Mademoiselle Martine RAYMOND.

A VALBELLE

Naissance de Elsa BOTTAGISI le 18 octobre

DANS NOS VILLAGES

FOIRE BIOLOGIQUE DE MONTFROC

Comme tous les premiers week-ends d'octobre depuis huit ans, la plus attendue, la plus vivante, mais aussi la plus mouillée, l'eau du ciel, l'eau «projet Jabron», on en a tous parlé, au gré de rencontres, les paniers pleins, des promesses plein la tête : plus jamais je ne polluerai Malgré le mauvais temps, un bel hommage a été rendu aux nouveaux agriculteurs ou artisans en biologie .

Vivement la prochaine!

A SAINT VINCENT , on construit un RESTAURANT SCOLAIRE à l'emplacement du préau de l'ancienne école des garçons .

A BEVONS

Le 25 août, célébration de la fête de Saint Bevons.Messe à la vieille église avec la participation de la Chorale de la Vallée .

A NOYERS

Election de Daniel ELLENA comme conseiller municipal en remplacement de Monsieur Arlot, démissionnaire .

Election de Mme. Annick LATIL à la fonction de Maire.

Jean-Louis et Nadine ANGLES de Saint Vincent et leur fils ont acheté le restaurant-pizzeria "LOU PEBRE ET L'AIET" à SISTERON.

VIE DES ASSOCIATIONS

L'Association Théâtrale de Noyers :
"LA PIECE MONTEE"

vous présente ses premières créations:

ADAM ET EVE

de Boris VIAN

VOLE-MOI UN PETIT MILLIARD

de Fernando ARRABAL

Venez nombreux nous encourager
le samedi 23 novembre 1991 à 20h 30,
à la salle "les Bérauds" à Noyers.

Le nouveau Maire de CUREL,
Sabine FERRARI vous informe des jours de
permanence en mairie:

-Mardi de 14 heures à 16 heures (secrétaire)

-Samedi de 10 heures à 12 heures (mairie)

N° téléphone de la mairie : 92 62 09 40

A l'occasion de la SAINT MARTIN patron
de la commune, la municipalité de CUREL
invite ses administrés à un
apéritif d'honneur

qui se déroulera en mairie le 11 novembre
1991 à partir de 17h.



**Maçons
de Haute Provence**

construction - rénovation

Serge RENOUX

Anne-Marie CLEMENT

vous informent de l'ouverture de leur bureau

14, avenue Jean Moulin

04200 SISTERON

TEL: 92 62 61 60

*Ce journal a été créé pour tous. On
aimerait que vous y participiez par
vos réactions, vos commentaires.*

Boîte aux lettres

"VIVRE AU JABRON"

Au SIVOM

04200 Saint-Vincent-sur-Jabron